
Registrierung elearning.swisstph.ch 

Bitte befolgen Sie die nächsten Schritte, um sich zu registrieren. 

1. Klicken Sie auf Login (obere rechte Ecke) 

2. Geben Sie Ihre normalen Swiss TPH-Zugangsdaten (Benutzername und Passwort) 

ein. 

3. Klicken Sie in der linken Seitenleiste auf „Site home“. Die verfügbaren Kurse werden 

angezeigt. 

4. Sie können sich jetzt zu den Kursen anmelden, indem Sie darauf klicken. 

5. Sobald Sie sich für einen Kurs angemeldet haben, wird dieser auch angezeigt, wenn 

Sie auf „Dashboard“ klicken und Kurse auswählen. Sobald Sie einen Kurs begonnen 

haben, werden hier auch Ihre Fortschritte angezeigt. 

6. Wichtig für Windows 10 und MS Office 2016-Kurse: Es gibt einen Windows 10-Kurs 

und zwei MS Office 2016-Kurse, die alle jeweils in englischer und in deutscher 

Sprache verfügbar sind. 

Zukünftig werden auf dieser Plattform verschiedene Kurse für interne Swiss TPH-

Schulungen zur Verfügung stehen. 

Falls Sie ein Problem haben dürfen Sie mich gerne kontaktieren: 

joachim.pelikan@swisstph.ch 

 

Registration for elearning.swisstph.ch 

Please follow the next steps to register: 

1) Click on login (upper-right corner). 

2) Enter your normal Swiss TPH credentials (username and password). 

3) Click on “Site home” in the left sidebar and the available courses will appear. 

4) You can now enroll in the courses by clicking on them. 

5) As soon as you are enrolled in a course, it will also appear when you click on 

Dashboard and select courses. Once you have started a course, your progress will 

also be shown there. 

6) Important for Windows 10 and MS Office 2016 courses: there is one Windows 10 

course and there are two MS Office 2016 courses, all of them available in English 

and German language. 

In the future, this platform will host a variety of courses for Swiss TPH internal training. 

In case of a problem please don’t hesitate to contact me: joachim.pelikan@swisstph.ch 
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